



Juli 2022

## Der Dickmaulrüssler



Der Käfer



Die Larve

Wer kennt ihn nicht und wer hat ihn nicht in seinem Garten – den Dickmaulrüssler.

Die sichtbaren Schäden an den Pflanzen sind die vom Rand her halbmondförmig angefressenen Blätter. Besonders beliebt sind immergrüne Pflanzen. Viel schädlicher aber als die Käfer sind die in der Erde lebenden Larven der Dickmaulrüssler. Sie ernähren sich von Wurzeln und der Rinde des Wurzelhalses. Ist der Wurzelhals ringsum kahlgefressen, stirbt die Pflanze unweigerlich innerhalb einiger Wochen ab.



### Bekämpfung

Zur Larvenbekämpfung ist eine biologische Methode sinnvoll. Die Älchenart, auch Nematoden genannt, werden im Frühjahr und im Herbst mit viel Wasser auf den Boden ausgebracht, bei Bodentemperaturen von mind. 12 Grad Celsius.

Der Vorstand